
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N°114 del 17/12/2015 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

AUDIZIONE AVV. CASCIO M. E AVV. 
MISTRETTA G. SU COSTITUZIONE DI UN 

ELENCO PER IL CONFERIMENTO AD 
AVVOCATI ESTERNI DI INCARICHI LEGALI DI 

RAPPRESENTANZA IN GIUDIZIO E/O PER 
ATTIVITA’ STRAGIUDIZIALE. 

 

 

     Presente   Assente      Entrata         Uscita      Entrata                 Uscita              

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

SI  9.30 11.00   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

SI  9.30 11.00     

 
Componente 

                                 
Calvaruso 
Alessandro 

   SI  9.30 11.00   

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

 SI     

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario 

Dario 

 SI     

Componente Rimi Francesco                                              SI  9.30 11.00   

Componente Stabile Giuseppe                                              

 

 



L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 17 del mese di Dicembre alle ore 9.30, presso la 

Sala della Presidenza del  Consiglio si riunisce la Seconda Commissione Consiliare. 

Sono presenti il Presidente Vario Marianna, il V/Presidente Di Bona Lorena, e i 

componenti Calvaruso Alessandro e Rimi Francesco. 

Sono presenti regolarmente invitati l’Avv. Cascio Marco e l’Avv. Mistretta Giovanna, inoltre 

sono presenti le Sig.re Pampinella Maria e Raspanti Enza Maria, dipendenti dell’URP 

(Ufficio Relazioni Pubblico). 

Svolge le funzioni di segretario supplente l’Istruttore Amministrativo A. Coppola. 

Constatato il raggiungimento del numero legale il presidente Vario Marianna apre i lavori 

della commissione. 

La commissione chiede di relazionare sull’ODG in oggetto e in particolare sulla stesura di 

un elenco, sui criteri di assegnazione di incarico e se è già stato dato incarico legale ad 

avvocati esterni. 

Il Dott. Cascio premette che era stata fatta un interrogazione dai Cons. Di Bona Lorena, 

Calvaruso Alessandro e Vario Marianna in data 10/12/2015 con Prot. n. 55111. 

L’interrogazione ha già avuto risposta e la stessa viene messa agli atti del verbale, così 

come viene acclusa allo stesso una nota con oggetto : Individuazione e nomina dei legali 

esterni in cui il Commissario Straordinario annulla ogni procedura per l’individuazione di 

legali esterni. 

Il Dott. Cascio risponde esaustivamente alla domanda posta dalla commissione dicendo 

che in base alla deliberazione n. 311 del 08/10/2015 Art. 7 della disciplinare si era inteso 

alla costituzione di 6 sezioni diverse, a cui gli interessati dovevano fare istanze. Sono 

quindi pervenute 82 istanze e con determinazione n. 1849 del 18/11/2015 si sono costituiti 

gli elenchi. 

Penale         16 istanze  

Civile           71 istanze 

Tributario     15 istanze 

Diritto Amministrativo        17 istanze 

Diritto Lavoro P.I.              31 istanze 



Giudice di pace                78 istanze 

Alla costituzione dei 6 albi si ha successivamento accesso al momento della necessità, 

tramite sorteggio così come previsto dall’Art. 13 del bando di gare. 

Dell’avvenuto sorteggio si avverte successivamente il Dirigente interessato dal 

provvedimento  al quale si farenno pervenire i nominativi estratti con relative note di 

sorteggio e  in base alle direttive del bando sarà lo stesso a provvedere in seguito 

all’incarico. 

Il Commissario straordinario Dott. Arnone ha già provveduto ad inserire un atto di indirizzo 

già nel PEG, ed inoltre la procedura è stata già messa in atto (Punto 3 della Deliberazione 

del Commiss. Straordinario N. 336 del 12/11/2015. 

Il Dott. Cascio inoltre precisa che il Segretario Generale Dott. Ricupati Cristoforo, si è 

lamentato in quanto detta nota non era a lui indirizzata, ma lo stesso ha detto al Dott. 

Cascio di provvedere ugualmente vista l’urgenza del provvedimento. 

Nella nota del Commissario straordinario inoltre scrive che si doveva rivedere la 

programmazione, partendo in principio dai debiti di maggiore rilevanza, revocando quindi 

l’intero provvedimento. 

Il Consigliere Rimi chiede se possa essere opportuno preparare un regolamento da 

proporre in Consiglio Comunale.  

L’avvocatessa Mistretta riferisce che è stata sollecitata dall’Avv. Cascio a segnalare i debiti 

più urgenti, mentre l’Avv. Cascio dichiara che non ha effettuato nessun sollecito. A tal 

proposito la commisisone mostra alcune perplessità circa i criteri di urgenza stabilite 

dall’Avvocato considerato che esistono crediti di notevole importo con sentenze emesse 

già da tempo, non si capisce infatti per quale motivo la stessa ha inoltrato all’avv. Cascio il 

recupero di un credito trasmesso nella stessa mattina di un importo di circa €. 15.000,00. 

La commissione ritiene che sarebbe opportuno dare gli incarichi esterni per il recupero 

crediti di importo inferiore a € 100.000,00 tenuto conto dell’età di parecchi di questi 

professionisti, e per i crediti superiori a € 100.000,00 di affidare un incarico congiunto con 

altro avvocato di maggiore esperienza, in considerazione del fatto che alla data odierna il 

Comune vanta crediti per parecchi milioni di euro, la commissione propone altresì di 



formare un elenco speciale per professionisti iscritti regolarmente con almeno 20 anni di 

esperienza. 

Alle ore 11.00 la commissione ringrazia gli auditi e chiude la seduta. 

   Il Segr. Supplente      Il Presidente 2^ Commiss.  

Sig. Alessandro Coppola                    Sig.ra Marianna Vario 


